

# Hütte- Höckler

## aus Tübach

Curdin Mock, Armin Stadelmann und Adrian Granwehr sind die Hütte-Höckler aus Tübach. Drei junge, motivierte Musikanten, die sich seit vielen Jahren kennen und die gemeinsame Leidenschaft für die Volksmusik teilen. Ob urchige, lüpfige oder konzertante Ländlermusik, für jeden Geschmack ist etwas dabei. Auch Stimmungsmusik ist ihnen sehr vertraut und gerne spielen sie auch zum Tanz auf. Sie durften schon einiges erleben, wie zum Beispiel Auftritte in Radio und Fernsehen.

Musikalische Höhepunkte waren das Ländlerkonzert im KKL Luzern und der Sieg beim SRF Folklore Nachwuchswettbewerb 2022.



Musikgesellschaft Bernhardzell

& Hütte-Höckler  
aus Tübach

# Kirchenkonzert

Sonntag,  
3. November 2024  
17.00 Uhr

Pfarrkirche Bernhardzell

Gratiseintritt, freiwillige Kollekte

Kleine Festwirtschaft im Pfarreiheim

# Liebe Musikfreunde

Wir freuen uns, Sie auch in diesem Jahr wieder zu unserem Kirchenkonzert einladen zu dürfen.

Erneut findet es unter der bewährten Leitung unseres Dirigenten Harry Zierler statt.

Als Gastformation dürfen wir die Hütte-Höckler aus Tübach begrüßen. Das sind drei junge motivierte Musikanten, deren Leidenschaft die Volksmusik ist. Ob urchige, lüpfige oder konzertante Ländlermusik, für jeden Geschmack ist etwas dabei.

Lassen Sie sich überraschen und erleben Sie mit uns ein spannendes und abwechslungsreiches Kirchenkonzert!

Ihre Musikgesellschaft Bernhardzell

# RAIFFEISEN

## Raiffeisenbank Bernhardzell

[www.mgbernhardzell.ch](http://www.mgbernhardzell.ch)

# Konzert

Faravista

Folksong from Sunmore

Carmen Suite

Hütte-Höckler  
aus Tübach

Rood

Dahoam

Perger Polka

# Programm

Leitung: Harry Zierler

Stijn Aertgeerts

Traditionell  
arr. Mario Bürki

Georg Bizet  
arr. Alan Fernie

Programm  
nach Ansage

John Ewbank  
arr. Rieks van der Velde

Tobias Psailer

Kurt Gäble